



Ehrung aufgrund langjähriger Mitgliedschaft im BVMW (Bundesverband mittelständischer Wirtschaft)

Am 12. Februar 2020 wurde Herr Harald Kastor vom Landesbeauftragten Rheinland-Pfalz Herrn Horst Schneider für seine langjährige Mitgliedschaft vor über 60 Mitgliedern geehrt. Der BVMW ist die größte Mittelstandsvereinigung in Deutschland und repräsentiert mehr als 15.000 mittelständische Unternehmen.

Für Veranstaltungszwecke ist der BVMW bereits langjähriger Nutzer der Konferenz- und Seminarräumlichkeiten im ecos office center in Mainz.